



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Quick Response, Polres Sumbawa Salurkan Air Bersih Untuk Masjid dan Warga Perumahan

Syafruddin Adi - SUMBAWA.FRN.CO.ID

Nov 18, 2023 - 11:02



Sumbawa NTB - Polres Sumbawa menyalurkan bantuan air bersih untuk warga yang mengalami kesulitan air bersih di Masjid Almunawaroh Seketeng, Pondok Tahfiz Hamalatul Qur'an Sumbawa dan Perumahan Btn Green Hill, Desa Boak, Kecamatan Unter Iwes kabupaten Sumbawa, sekitar pukul 15.40 Wita, Jum'at

(17/11/23),.

Kapolres Sumbawa AKBP Heru Muslimin S.I.K, M.I.P., melalui Kasat Sabhara Iptu Tahir mengatakan, bahwa kegiatan bakti sosial ini sebagai wujud kepedulian Polri untuk membantu masyarakat yang kini sedang mengalami kesulitan mendapatkan air bersih.

“Kami berharap kegiatan ini dapat membantu warga yang berada di Btn Green Hill yang kini sedang mengalami kesulitan air bersih karena di sebabkan oleh adanya perbaikan dari perbaikan pipa induk PDAM yang saat ini sedang dalam pengerjaan, sehingga menyebabkan warga sulit untuk mendapatkan air bersih,” Ujar Iptu Tahir, Jum’at (17/11/23).

Lanjut Iptu Tahir, Kegiatan penyaluran air bersih ini, kata dia, akan terus dilakukan di wilayah kelurahan maupun desa yang sedang dilanda kesulitan air bersih.

“Kami bersyukur dan bahagia atas kesempatan berbagi dan berkontribusi pada masyarakat. Kami berharap bantuan ini dapat bermanfaat bagi warga yang membutuhkan air bersih,” katanya.

Pada kegiatan bakti sosial ini, Polres Sumbawa tidak hanya melakukan penyaluran air bersih saja tetapi juga tentang interaksi positif antara aparat kepolisian dan masyarakat.

Menurut dia, pihaknya bukan hanya penyambung informasi saja tetapi juga membangun hubungan harmonis dengan masyarakat.

“Momen ini menjadi inspirasi bagi masyarakat sekitar untuk bersatu dalam menghadapi tantangan bersama. Kerja sama solid antara aparat kepolisian, pemerintah daerah, dan perusahaan daerah dapat membawa manfaat besar bagi masyarakat,” ucapnya.

Sementara itu, di tempat terpisah, Adrisal Ketua RT Perumahan Btn Green Hill mengucapkan terimakasih kepada bapak kapolres Sumbawa, yang telah membantu warga nya yang kesulitan dan membutuhkan air bersih,

“Saya ucapkan terimakasih banyak yang tak terhingga kepada bapak kapolres yang sudah memberikan bantuan air bersih kepada warga saya yang saat ini kesulitan membutuhkan air bersih, semoga ini menjadi ladang amal ibadah untuk bapak kapolres dan anggotanya yang sedang bertugas melayani warga dan masyarakat pada umumnya dengan sepenuh hati, salam presisi, terimakasih bapak kapolres ” tutup Adrisal. (Adb)